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El Ayuntamiento programó 
durante el mes de diciembre 
tres actividades en el marco del 
programa Mujeres y deporte: 
concíliate con el deporte, que 
contaba con el apoyo de la Di
putación de Barcelona. El día 
29 de diciembre, se celebró la 
carrera la Paranormal, organi
zada por Paranormal Training 
con la colaboración del Ayunta
miento. Se podía participar an
dando, corriendo o en bicicleta.
El día 15, se organizó una jorna
da deportiva para mujeres, que 
contó con un centenar de par
ticipantes. La actividad llenó la 
calle Estació, entre la avenida 
del Primer de Maig y el paseo 
del Alcalde José Luis López Se
gura.
Las mujeres que tomaron parte 
realizaron un circuito deporti
vo con varias zonas de ejerci
cios que montó y dirigió Para
normal Trainning. La jornada 

estaba dirigida tanto a mujeres 
que practican deporte habitual
mente como a aquellas que 
tienen ganas de iniciarse en la 
actividad deportiva.

Cinefórum
El Centro Cultural acogió la 
primera actividad del programa 
el día 12, un cinefórum duran
te el cual se reflexionó sobre el 
machismo en el mundo del de
porte y la necesidad de reivin
dicar la igualdad deportiva. Pri
mero se proyectó una parte del 
documental S’ha acabat! L’efec
te Rubiales, del 3Cat. Después, 
tuvo lugar un debate con Eva 
Benito, secretaría general de 
Gestores Deportivos de Cata
luña; Robert Cuesta, entrena
dor del BM Granollers femeni
no; Mónica Adamuz, psicóloga, 
y Cynthia Molina, jugadora 
profesional de 3×3.  José Luis 
Rodríguez / Xavi Herrero

Jornada deportiva para mujeres en la calle Estació.

La Paranormal. 

Mucha partipación en las actividades del
programa para promover el deporte femenino

Cinefórum en el Centro Cultural. 
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Con la llegada del año 2025 
hemos decidido darle un cam
bio de imagen a La Llagosta 
informa. El periódico mensual 
de La Llagosta cambia la cabe
cera con el nuevo año, pero se 
mantiene el color azul para la 
versión en catalán y el rojo para 
la castellana. La maquetación 
cambia totalmente y también 
se ha modificado la tipografía 
para facilitar su lectura.
A la agenda se le dedica más 
espacio para dar mayor visibi
lidad a las actividades que se 
organizan en nuestra localidad. 
La sección del Tiempo de me
moria con una imagen del pa
sado se integra en la página de 
Espacio abierto junto con las 
farmacias de guardia, los telé
fonos de interés y el cartapacio. 
Otra de las novedades del nue

› SOCIEDAD
El periódico local cuenta ya con un perfil en Instagram

La Llagosta informa cambia 
de imagen con el año nuevo

vo año en cuanto a La Llagosta 
informa es que cuenta ya con un 
perfil en Instagram. Así, a dia
rio, se harán publicaciones en 
esta red social sobre las noticias 

que se generen en La Llagosta, 
tanto desde el Ayuntamiento 
como desde las entidades. La 
Llagosta informa ya estaba pre
sente antes en Facebook y X. 

Maquetación de La Llagosta informa.

La presidenta delegada del 
Área de Desarrollo Econó
mico y Turismo de la Diputa
ción de Barcelona, Ana Maria 
Martínez, visitó la Llagosta el 
10 de diciembre, acompañada 
por el diputado adjunto de este 
departamento, Juan Antonio 
Pérez. Ambos se reunieron en 
el Ayuntamiento con el alcalde, 
Óscar Sierra, y el concejal de 
Planificación Estratégica y Ur
banismo, Marc Ruiz.
Durante el encuentro, se habló 
sobre el proyecto de mejora del 
polígono industrial de La Lla
gosta. Las obras cuentan con 
un presupuesto de cerca de un 
millón de euros. El Ayunta
miento ha solicitado a la Di
putación una subvención del 
80% del coste de la actuación. 
“Queremos contar con un 
polígono más atractivo y mo

› ECONOMÍA
El Ayuntamiento pide una subvención para mejorar el polígono

Visita a La Llagosta de la diputada 
de Desarrollo Económico

derno, aun que actualmente 
tenemos una alta ocupación 
y pocas naves libres”, explicó 
el alcalde. Con la reforma del 
polígono, se mejorará la ilu
minación, el alcantarillado, el 
asfaltado de las calles, los ac
cesos y la movilidad peatonal. 

La reunión se celebró en el Ayuntamiento.

El Ayuntamiento también ha 
solicitado a la Diputación que 
actualice el estudio redactado 
en 2014 sobre el impacto eco
nómico de la futura estación 
intermodal de La Llagosta. La 
diputada y el diputado adjunto 
firmaron en el Libro de Honor.

› SOCIEDAD

Taller de pestiños con la Casa 
de Andalucía de La Llagosta

La Murga ofreció el 21 de diciembre su tradicional butifarrada. 
En esta ocasión, la actividad sirvió para recaudar fondos para 
comprar juguetes y hacer una recogida de juguetes para los 
niños afectados por la DANA en Algemesí y Paiporta.  X.H.

› SOCIEDAD

La Murga ofreció su tradicional 
butifarrada antes de Navidad

Partido de fútbol a beneficio
de los afectados por la DANA

› SOCIEDAD

La Federación de Entidades 
Culturales Andaluzas en Ca
taluña organizó el 29 de di
ciembre un torneo de fútbol 
para recoger material para 
las personas afectadas por la 

DANA en CastillaLa Man
cha. La actividad, que tuvo lu
gar en el Campo Municipal de 
Fútbol Joan Gelabert, contó 
con la colaboración del Club 
Esportiu La Llagosta.  J.C.
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Durante las fiestas navideñas, el Ayuntamien
to organizó diferentes actividades. Durante la 
mañana del día 21 de diciembre, la plaza Antoni 
Baqué acogió el Caga Tió y los deseos de Navidad 
con la colaboración del Colectivo de AFAS de La 
Llagosta, la Escuela de Música y La Carpa Espai 
Cultural. Los deseos fueron colocados en el árbol 
de Navidad situado junto al Ayuntamiento. El día 
3 de enero, en horario de mañana y de tarde, se 
hicieron talleres familiares en el Centro Cultural 
con la participación de la Carpa.   Juanjo Cintas

› SOCIEDAD
Actividades navideñas para niños y niñas y sus familias

Caga Tió, los deseos de Navidad 
y talleres con mucha aceptación

La Cabalgata de Reyes Magos 
puso punto final a la progra
mación de actos navideños en 
La Llagosta. Sus Majestades 
y sus pajes protagonizaron el 
séquito real más inclusivo de 
los últimos años con un primer 
tramo sin sonido y con un espa
cio, ante el edificio del Ayunta
miento, apto para personas con 
movilidad reducida.
La Cabalgata de los Reyes Ma
gos de Oriente empezó a las 18 
horas desde la calle Estació, 
justo ante el paseo del Alcalde 
José Luis López Segura con 
unos primeros metros sin soni
do hasta la rotonda de la aveni
da Primer de Maig. Posterior
mente, la Cabalgata continuó 
por las calles de nuestra locali
dad hasta llegar a la plaza An
toni Baqué. Justo ante el edifi
cio del Ayuntamiento, junto a 

› SOCIEDAD
Miles de personas salieron a la calle para recibirlos

La Cabalgata de los Reyes 
Magos ilumina La Llagosta

la rampa, hubo este año, como 
novedad, un espacio habilitado 
para personas con movilidad 
reducida. Miles de personas se 
acercaron hasta las carrozas 
para obtener caramelos, que 

eran sin gluten. Los Reyes Ma
gos visitaron la Iglesia de San 
José y después subieron al es
cenario, donde se dirigieron a 
la población y recogieron las 
cartas.  J.L. Rodríguez Beltrán

La carroza del rey Gaspar.
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SERVICIO GRATUITO DE 
RECOGIDA DE VOLUMINOSOS Y 
TRASTOS VIEJOS

+ info www.llagosta.cat/voluminosos

 Para pedir

el servicio llame al

93 560 24 10
 Los días de recogida son lunes y viernes por la mañana. 

Se tienen que dejar los residuos la noche anterior.

 Los residuos se pueden dejar en la acera, sin obstaculizar el paso de 
peatones. Los vidrios y objectos peligrosos se tienen que proteger. 
Sólo se pueden dejar 4 voluminosos por vivienda. 
Si necesita dejar más residuos, llame al 93 560 24 10

 También se pueden llevar los residuos a la deixalleria. Está prohibido 
dejarlos en la vía pública fuera de los días establecidos. 
Las sanciones son entre 500 y 1.200 euros.
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El Belén Viviente celebró el 21 
de diciembre su 40º aniversa
rio. La escenificación estrenó 
nuevo montaje, con un cambio 
de decorado, nuevas músicas 
y una iluminación distinta. El 
Belén contó con muchas per
sonas que han participado en 
algún momento a lo largo de es
tos años. El Parc  Popular se lle
nó con cientos de espectadores.
Hasta 120 personas hicieron 
posible la representación de 
este año, de las que 80 salieron 
a actuar. Desde la entrada has
ta las paradas del mercado, la 
casa de María, de San José, el 
castillo de Herodes y el pese
bre donde nació el Niño Jesús 
presentaban una nueva imagen, 
con muchos más detalles y rea
lismo. El espíritu del acto fue el 
de siempre con las pastoras y 
pastores, los soldados romanos, 
los Reyes Magos, el ángel, Ma
ría y San José, que llenaron el 
escenario en el Parque Popular.

Agradecimientos
El acto siguió con la tradicional 
rifa y un parlamento por parte 
de la presidenta de la Associa
ció Pessebre Vivent, Tere Ru
bio, tres jóvenes del Belén y la 
concejala de Cultura, Judith 
Robles. Rubio dijo que “ha ha
bido mucho trabajo, mucho 
esfuerzo, mucha gente traba
jando y ha merecido la pena. 
Ha sido un cambio muy gran
de, necesitamos mucha cola
boración para hacer este tipo 

› CULTURA
El Mercado de Navidad de entidades se celebró también el día 21

120 personas hicieron posible 
la 40ª edición del Belén Viviente

de montaje y quiero agrade
cer a todo el mundo la cola
boración”. La presidenta des
tacó las novedades de esta 40ª 
edición: “hemos hecho algo 
en iluminación, la escenogra
fía y la música han cambiado 
mucho; estoy muy contenta”.
La concejala de Cultura agrade
ció a la entidad su esfuerzo por 
mantener una tradición como 

ésta. Paralelamente al Belén 
Viviente, y para celebrar su 40º 
aniversario, la asociación orga
nizó el Mercado de Navidad de 
entidades. Montaron sus stands 
en el Parc Popular las collas de 
los Saltats y de los Volats, Ani
malets, La Llagosta contra el 
cáncer, Parlem Queer, la Murga 
y la misma Associació Pessebre 
Vivent.  X. Herrero

El Belén Viviente y el Mercado de Navidad de entidades.

La Escuela Municipal de 
Música hizo el Concierto de 
Navidad el día 20. El Centro 
Cultural se llenó durante la 
actividad. El alumnado inter
pretó varias canciones, algu
nas de ellas de temática na
videña. También, se hicieron 
pequeñas representaciones de 
teatro durante la actividad.

Oferta educativa
La Escuela ha incorporado 
este curso las clases de teatro 
dentro de su oferta educativa. 
El centro, ubicado en Can Pe
legrí, comenzó la nueva cam
paña en septiembre y ya suma 
unos noventa estudiantes, 
desde las edades de iniciación 
hasta las personas adultas. 
“Este curso, a diferencia de 
los anteriores, hemos incor
porado el teatro dentro de 
la formación artística de la 
escuela. Hacemos una ini
ciación hasta los 8 años y, a 
partir de entonces, se escoge 
la parte musical con un ins
trumento o la parte teatral”, 
señala Gerard Araiz, direc
tor de la Escuela de Música, 

que añade que tiene una gran 
aceptación la nueva rama de 
interpretación. La Escuela de 
Música es un servicio muni
cipal que tiene como objeti
vo hacer llegar la cultura y la 
música a toda la población. 
Destacan las clases de piano, 
guitarra clásica y eléctrica, 
bajo, batería y percusión, vio
lín y saxo. Además, hay clases 
de canto. Las inscripciones se 
mantienen abiertas durante 
todo el curso. La Escuela hará 
conciertos también en la pri
mavera y en verano. En uno 
de estos, se prevé hacer un in
tercambio con otras escuelas 
de música municipales.
“Uno de los aspectos más 
importantes a la hora de 
trabajar una disciplina ar
tística es fomentar el pensa
miento abstracto. El hecho 
de trabajar con cosas intan
gibles, como la música y el 
teatro, tiene múltiples be
neficios, como por ejemplo 
el fomento de la memoria, 
la coordinación y la sociali
zación”, explica Araiz.  José 
Luis Rodríguez Beltrán

› CULTURA

La Escuela de Música ofreció
el Concierto de Navidad
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El Centro Cultural se llena
con la Zambomba Solidaria

› CULTURA

Un momento de la 10ª Zambomba Solidaria. 

La 10ª edición de la Zambom
ba Solidaria celebrada en La 
Llagosta el 8 de diciembre 
fue un éxito. Se agotaron las 
entradas para las dos sesio
nes que tuvieron lugar en 
el Centro Cultural. La acti
vidad fue organizada por la 
Unión Musical La Flamen
ca de La Llagosta y la Her
mandad Nuestra Señora del 
Rocío Pastorcillo Divino de 
L’Hospitalet de Llobregat. 
El evento sirvió para recor
dar algunos de los villanci
cos más preciados de las 
nueve ediciones anteriores.

La Zambomba recreó una 
jornada de ensayo de flamen
co y entusiasmó al público. 
“Hemos querido recordar 
algunos de los villancicos 
de flamenco que más nos 
han gustado. Hemos queri
do hacer un homenaje a la 
trayectoria de diez años que 
ya llevamos”, explicó Paco 
Garfia, responsable de la 
Unión Musical La Flamenca. 
La recaudación se destinará 
al Hospital Sant Joan de Déu 
de Barcelona, que investiga 
sobre el cáncer infantil.  José 
Luis Rodríguez Beltrán

El Ayuntamiento de La Lla
gosta ha iniciado el proyecto 
Ciudad amigable con las per
sonas mayores, que promueve 
la Organización Mundial de la 
Salud (OMS). La Concejalía de 
Gent Gran, con el apoyo de la 
Diputación de Barcelona, está 
redactando un plan estratégico 
con el fin de que este documen
to se ajuste a los requisitos de la 
OMS y formar parte de la Red 
de Ciudades Amigables con las 
Personas Mayores.

Sesiones de trabajo
El Ayuntamiento ha hecho ya 
varias sesiones de trabajo con 
entidades de nuestra localidad 
y con trabajadores de diferen
tes concejalías de la adminis
tración local. El objetivo es co
nocer la situación actual de las 
personas mayores a través de 
una mirada integral; detectar 
las necesidades existentes y las 
sugerencias de mejora; conocer 
los puntos de vista de las perso
nas cuidadoras; y recoger las vi
siones y propuestas de los agen
tes sociales y profesionales del 
municipio. Todo ello, para con

› SOCIEDAD

Iniciado el proyecto Ciudad 
amigable con las personas mayores

vertir La Llagosta en un muni
cipio más inclusivo con las per
sonas mayores. Hasta el mes de 
febrero, el proyecto está en una 
fase de diagnosis, que incluye el 
análisis del contexto, las sesio
nes de trabajo técnico y los 
grupos focales. Posteriormen
te, se prevé elaborar el diseño 
del plan de acción del nuevo 
documento. El Ayuntamiento 
ha hecho un llamamiento para 

buscar personas mayores de 60 
años para participar en futu
ros grupos de debate y aportar 
ideas. Las personas que estén 
interesadas tienen que contac
tar con la técnica de Gent Gran, 
Verónica Basquens, en el Ca
sal d’Avis, los miércoles, de las 
10.30 a las 14 horas, o cualquier 
otra mañana llamando al telé
fono 93 560 39 11 y la extensión 
5006.  José Luis Rodríguez

Sesión de trabajo del proyecto Ciudad amigable.

Carlos Llorà Fernández (Esquerra Republicana de Catalunya) 
tomó posesión del cargo de concejal del Ayuntamiento de La 
Llagosta durante un pleno extraordinario celebrado el 23 de di
ciembre. Llorà sustituye a Cristina Segura y es el único miem
bro del grupo municipal de ERC.  J.C.

› POLÍTICA

Toma posesión del cargo de 
concejal Carlos Llorà (ERC)

El Pleno ha adjudicado a la em
presa FCC Aqualia el contrato 
para la concesión del servicio 
público de abastecimiento de 
agua potable de nuestro mu
nicipio. El acuerdo se tomó 
durante el pleno extraordina
rio del 23 de diciembre con los 
votos a favor del PSC y del PP y 
las abstenciones de LLEC y de 
ERC. El contrato entrará en vi
gor el 1 de febrero y tendrá una 
duración de 25 años.
El alcalde, Óscar Sierra, indi
có durante la sesión plenaria 
que FCC Aqualia tendrá que 
hacer una inversión por en
cima de 1,8 millones de euros 
durante los tres primeros años 
para eliminar el fibrocemen

› SOCIEDAD

El Pleno adjudica el contrato
del agua a la firma FCC Aqualia

to de la red de agua de La Lla
gosta. “Como ayuntamiento 
no podíamos afrontar esta 
inversión”, recordó Sierra. La 
nueva concesionaria realizará 
también unas inversiones adi
cionales con un presupuesto de 
casi 900.000 euros.

Basuras
Durante el pleno también se 
aprobó, por unanimidad, la 
firma del convenio con el Con
sorcio para la Gestión de los 
Residuos del Vallès Oriental 
para la gestión de los residu
os comerciales y municipales 
de La Llagosta desde este año. 
Se autoriza un gasto máximo 
para  2025 de 1.547.139 euros 

para esta tarea y de 117.962 
euros para la campaña de co
municación que hará el Con
sorcio en La Llagosta sobre el 
nuevo sistema de contenedores 
cerrados. El concejal de Acción 
Climática, Marc Ruiz, avanzó 
que el Consorcio se hará car
go de la recogida de basura en 
La Llagosta cuando se ponga 
en marcha el nuevo contrato 
de la limpieza viaria. Ahora, la 
misma empresa que limpia las 
calles hace la recogida de la ba
sura de los contenedores grises.
El Pleno también desestimó las 
alegaciones y aprobó definiti
vamente, por unanimidad, las 
modificaciones de las ordenan
zas fiscales para 2025.   J.C.
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La Llagosta contra el cáncer 
llevó a cabo durante el mes 
de diciembre, por segundo 
año consecutivo, una cam
paña solidaria de recogida 
de juguetes. La entidad ins
taló un stand junto al ambu
latorio los días 5, 12 y 19 de 
diciembre. También recogió 
juguetes el día 14 durante el 
Mercado de Navidad de en
tidades en el Parc Popular. 
En el stand se podían entregar 
juguetes nuevos y comprar di

ferentes productos navideños 
elaborados a mano por la en
tidad. Los juguetes y el dinero 
recaudado se han destinado 
a la Unidad de Pediatría del 
Hospital Clínic de Barcelona. 
La Llagosta contra el cáncer 
organizó durante la tarde del 
22 de diciembre una choco
latada solidaria en la plaza 
Antoni Baqué. El dinero re
caudado se destinará a la in
vestigación del cáncer.  José  
Luis Rodrígue z Beltrán

› SOCIEDAD

La Llagosta contra el cáncer
recogió juguetes para el Clínic

Recogida de juguetes.

Ya está en marcha el nuevo 
Centro de Urgencias de Aten
ción Primaria (CUAP) Baix 
Vallès en el paseo de La Florida 
de Santa Perpètua de Mogoda. 
Estará abierto las 24 horas, los 
365 días del año, para atender 
a las urgencias de baja y media 
complejidad de la población 
adulta y pediátrica. También 
realizará radiologías y ecogra
fías y contará con servicio de 
analítica urgente. Más ade
lante acogerá dos unidades de 
Apoyo Vital Básico del Servi
cio de Emergencias Médicas. 
El CUAP, gestionado por el 
Instituto Catalán de la Salud, 
da cobertura al territorio del 
Baix Vallès, que suma 160.000 
habitantes y abarca localidades 
como Santa Perpètua, Palau
solità, Caldes, Sant Feliu de 

› SOCIEDAD
El equipamiento da servicio también a la ciudadanía de La Llagosta

Entra en funcionamento el 
Centro de Urgencias Baix Vallès

Codines, Parets, Mollet, Mar
torelles, Sant Fost de Camp
sentelles y La Llagosta. Igual
mente el centro podrá atender 
a los vecinos de municipios cer

canos como Polinyà. La obra ha 
tenido una inversión de 2,5 mi
llones de euros, financiada por 
el Servicio Catalán de la Salud 
con Fondos REACT.   J. Cintas

El CUAP Baix Vallès está ubicado en Santa Perpètua.

› CULTURA

Último intercambio de 2024
de la Casa de Andalucía

El Casal d’Avis acogió el día 16 
una actividad intergeneracio
nal. El alumnado de primero y 
segundo de la Escuela Les Pla
nes visitó el equipamiento para 
cantar una serie de villancicos. 
La actividad estaba abierta en 
toda la población. La concejala 
de Gent Gran, Eva Villanueva, 
estuvo presente.  J.C.

› EDUCACIÓN

Villancicos en el Casal d’Avis con alumnado de 
primero y segundo de Primaria de Les Planes
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El Centro Cultural se llena
con la Zambomba Solidaria

› CULTURA

Un momento de la 10ª Zambomba Solidaria. 

La 10ª edición de la Zambom
ba Solidaria celebrada en La 
Llagosta el 8 de di ciembre 
fue un éxito. Se agotaron las 
entradas para las dos sesio
nes que tuvieron lugar en 
el Centro Cultural. La acti
vidad fue organizada por la 
Unión Musical La Flamen
ca de La Llagosta y la Her
mandad Nuestra Señora del 
Rocío Pastorcillo Divino de 
L’Hospitalet de Llobregat. 
El evento sirvió para recor
dar algunos de los villanci
cos más preciados de las 
nue ve ediciones anteriores. 

La Zambomba recreó una 
jornada de ensayo de flamen
co y entusiasmó al público. 
“Hemos querido recordar 
algunos de los villancicos 
de flamenco que más nos 
han gustado. Hemos queri
do hacer un homenaje a la 
trayectoria de diez años que 
ya llevamos”, explicó Paco 
Garfia, responsable de la 
Unión Musical La Flamenca. 
La recaudación se destinará 
al Hospital Sant Joan de Déu 
de Barcelona, que investiga 
sobre el cáncer infantil.  José 
Luis Rodríguez Beltrán

El Ayuntamiento de La Lla
gosta ha iniciado el proyecto 
Ciudad amigable con las per
sonas mayores, que promueve 
la Organización Mundial de la 
Salud (OMS). La Concejalía de 
Gent Gran, con el apoyo de la 
Diputación de Barcelona, está 
redactando un plan estratégico 
con el fin de que este documen
to se ajuste a los requisitos de la 
OMS y formar parte de la Red 
de Ciudades Amigables con las 
Personas Mayores.

Sesiones de trabajo
El Ayuntamiento ha hecho ya 
varias sesiones de trabajo con 
entidades de nuestra localidad 
y con trabajadores de diferen
tes concejalías de la adminis
tración local. El objetivo es co
nocer la situación actual de las 
personas mayores a través de 
una mirada integral; detectar 
las necesidades existentes y las 
sugerencias de mejora; conocer 
los puntos de vista de las perso
nas cuidadoras; y recoger las vi
siones y propuestas de los agen
tes sociales y profesionales del 
municipio. Todo ello, para con

› SOCIEDAD

Iniciado el proyecto Ciudad 
amigable con las personas mayores

vertir La Llagosta en un muni
cipio más inclusivo con las per
sonas mayores. Hasta el mes de 
febrero, el proyecto está en una 
fase de diagnosis, que incluye el 
análisis del contexto, las sesio
nes de trabajo técnico y los 
grupos focales. Posteriormen
te, se prevé elaborar el diseño 
del plan de acción del nuevo 
documento. El Ayuntamiento 
ha hecho un llamamiento para 

buscar personas mayores de 60 
años para participar en futu
ros grupos de debate y aportar 
i dea s. Las personas que estén 
interesadas tienen que contac
tar con la técnica de Gent Gran, 
Verónica Basquens, en el Ca
sal d’Avis, los miércoles, de las 
10.30 a las 14 horas, o cualquier 
otra mañana llamando al telé
fono 93 560 39 11 y la extensión 
5006.  José Luis Rodríguez

Sesión de trabajo del proyecto Ciudad amigable.

Carlos Llorà Fernández (Esquerra Republicana de Catalunya) 
tomó posesión del cargo de concejal del Ayuntamiento de La 
Llagosta durante un pleno extraordinario celebrado el 23 de di
ciembre. Llorà sustituye a Cristina Segura y es el único miem
bro del grupo municipal de ERC.  J.C.

› POLÍTICA

Toma posesión del cargo de 
concejal Carlos Llorà (ERC)

El Pleno ha adjudicado a la em
presa FCC Aqualia el contrato 
para la concesión del servicio 
público de abastecimien to de 
agua potable de nuestro mu
nicipio. El acuerdo se tomó 
durante el pleno extraordina
rio del 23 de diciembre con los 
votos a favor del PSC y del PP y 
las abstenciones de LLEC y de 
ERC. El contrato entrará en vi
gor el 1 de febrero y tendrá una 
duración de 25 años.
El alcalde, Óscar Sierra, indi
có durante la sesión plenaria 
que FCC Aqualia tendrá que 
hacer una inversión por en
cima de 1,8 millones de euros 
durante los tres primeros años 
para eliminar el fibrocemen

› SOCIEDAD

El Pleno adjudica el contrato
del agua a la firma FCC Aqualia

to de la red de agua de La Lla
gosta. “Como ayuntamiento 
no podíamos afrontar esta 
inversión”, recordó Sierra. La 
nueva concesio naria realizará 
también unas inversiones adi
cionales con un presupuesto de 
casi 900.000 euros.

Basuras
Durante el pleno también se 
aprobó, por unanimidad, la 
firma del convenio con el Con
sorcio para la Gestión de los 
Residuos del Vallès Oriental 
para la gestión de los residu
os comerciales y municipales 
de La Llagosta desde este año. 
Se autoriza un gasto máximo 
para  2025 de 1.547.139 euros 

para esta tarea y de 117.962 
euros para la campaña de co
municación que hará el Con
sorcio en La Llagosta sobre el 
nuevo sistema de contenedores 
cerra dos. El concejal de Acción 
Climática, Marc Ruiz, avanzó 
que el Consorcio se hará car
go de la recogida de basura en 
La Llagosta cuando se ponga 
en marcha el nuevo contrato 
de la limpieza viaria. Ahora, la 
misma empresa que limpia las 
calles hace la recogida de la ba
sura de los contenedores grises.
El Pleno también desestimó las 
alegaciones y aprobó definiti
vamente, por unanimidad, las 
modificaciones de las ordenan
zas fiscales para 2025.   J.C.
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Un 55% de las acciones pro
puestas durante 2023 en el 
marco del Plan Local de Salud 
20222025 se han alcanzado 
plenamente y un 5% lo ha he
cho de forma parcial. El 32% 
no se han alcanzado y el resto 
de indicadores no se pueden 
evaluar por diferentes motivos. 
Estos son los principales datos 
del análisis realizado sobre las 
acciones de 2023 del Plan Lo
cal de Salud, que permite cono
cer su grado de cumplimiento.
Este seguimiento ha facilita
do la tarea ejecutada durante  
2024 y planifi car las acciones 
para este 2025. El grupo motor 
del Plan Local de Salud se reu
nió para conocer los datos de 
este seguimiento, que se añadi
rán a la evaluación fi nal que se 
haga al terminar el Plan y para 
preparar el siguiente.

Salud sexual
Los ámbitos que han obteni
do un mayor nivel de cumpli
miento son el de Salud sexual 
y reproductiva, con un 100%; 
el de Actividad física y depor
te, con un 88%; el de Seguridad 
de las personas, con un 83%; 
y el de Bienestar emocional y 
salud mental, con un 75%. Las 
acciones planteadas que se han 
cumplido del todo son, entre 
otras, las actividades deportivas 
y su promoción, los talleres de 
bienestar y salud emocional, las 
actividades con la gente mayor, 
los talleres sobre sexualidad o 

› SOCIEDAD
Se han alcanzado la mitad de los objetivos, según el grupo motor

Buen balance del primer año de 
aplicación del Plan Local de Salud

algunas acciones sobre alimen
tación saludable. Todas estas 
se mantuvieron durante 2024. 
Donde se ha hecho un camino 
más corto es en el ámbito dedi
cado a prevenir el aislamiento 
social, con un 31% de los obje
tivos alcanzados; seguido del 
de las Condiciones políticas, 
socioeconómicas, culturales y 
medioambientales (36%); Ali
mentación saludable (50%); y 
Protección de la salud ( 54%).

Satisfacción
Hay objetivos que todavía están 
por desarrollar, como la cons
titución de la Mesa de Salud 
de La Llagosta, el estudio para 
Adherirse a la Red Española de 
Ciudades Saludables o el con
trol de los animales domésticos 
de compañía. Otros ya se empe
zaron a trabajar en 2024, como 
el Programa de prescripción 

social o la realización de forma
ción en desfi briladores. 
El concejal de Salud Pública, 
Mariano García, ha manifesta
do que “estamos muy satisfe
chos por el grado de cumpli
miento de los objetivos que 
se habían establecido para 
2023. En algunos paráme
tros debemos conseguir una 
mayor aceleración de los 
objetivos, pero el resultado 
global del 60% es satisfacto
rio”. García ha destacado que 
“los resultados obtenidos son 
gracias al trabajo transversal 
tanto de los diferentes depar
tamentos del Ayuntamiento 
de La Llagosta como del resto 
del grupo motor, con su im
plicación y sus aportaciones”. 
El Ayuntamiento de La Llagos
ta hará público el informe de 
seguimiento de 2023 del Plan 
Local de Salud.  X. Herrero

Reunión del grupo motor del Plan Local de Salud.

El espacio joven Cal Jardiner 
de Parets del Vallès acogió la 
segunda edición de las Jorna
das Vallès Queer, que se ce
lebró con la colaboración de 
Parlem Queer! de La Llagosta. 
La iniciativa, que nace del Ser
vicio Comarcal de Juventud y 
del Servicio de Atención Inte
gral del Consejo Comarcal del 
Vallès Oriental, reunió a una 
cincuentena de personas, con
solidándose como un espacio 
clave para la juventud del co
lectivo LGBTIQA+.
La jornada comenzó con una 
mesa redonda que puso el foco 
en las experiencias de las per
sonas trans y nobinarias del 
Vallès Oriental, moderada por 
la entidad Ca l’Enredus de Sa
badell. Entre las principales 
refl exiones, se destacó la ca

rencia de recursos médicos de 
proximidad y la desa tención 
de las necesidades específi cas 
del colectivo trans y nobina
rio desde la perspectiva médi
ca y sanitaria.
Se denunció la presencia 
de acoso por parte de fi gu
ras educativas, poniendo de 
manifi esto la necesidad de 
una mayor sensibilización y 
apoyo en los entornos edu
cativos para garantizar el 
reconocimiento y validación 
de las identidades de género. 
Sin embargo, se valoró muy 
positivamente la creación de 
espacios seguros, como los 
grupos de amistad, espacios 
jóvenes y jornadas como ésta.
También, hubo un taller de 
moda y diferentes propuestas 
musicales.  J.L. Rodríguez

› IGUALDAD

Parlem Queer! participa en la 
segunda edición del Vallès Queer

La Escuela de Adultos organizó el día 12 una charla sobre las 
enfermedades respiratorias, en el marco de la Marató de 3Cat, 
a cargo de Núria Morera, farmacéutica y divulgadora científi ca.

› EDUCACIÓN

Charla sobre enfermedades 
respiratorias por la Marató

1 de febrero, a las 20 h,
en el Centro Cultural

Precio: 11 euros
Venta de entradas en 
www.entrapolis.com

y en la OAC
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El 28 de enero empezará una 
nue va edición del Ciclo de pa
seos de marcha nórdica para la 
gente mayor de La Llagosta. La 
primera localidad que se visitará 
es Montgat. El 25 de febrero será 
el turno de Avinyó; el 18 de mar
zo de Vilanova i la Geltrú y el 8 
de abril de La Llagosta. En cada 
una de las salidas podrán parti
cipar un máximo de 52 vecinos y 
vecinas de nuestra población.
El acto de clausura del ciclo de 
paseos para la gente mayor se 
rea lizará en Caldes de Mont
bui los días 13, 14 y 15 de mayo. 
Para participar en la clausura, es 
obligatorio asistir a un mínimo 
de tres paseos. Las inscripciones 
para el paseo por Montgat se po
drán hacer en el Casal d’Avis el 
16 y el 17 de enero de las 9 a las 
12 h.  J.C.

Paseos de 
marcha nórdica
para gente mayorLa Llagosta celebró el Día 

de los derechos humanos

› SOCIEDAD
Durante el acto se recordó a las víctimas del franquismo

na. Desde la Concejalía de Diversidad 
Ciudadana, este año se ha querido dar 
relevancia a las víctimas del franquismo 
como una vulneración de derechos.
“En La Llagosta no olvidamos a las 
personas que han sufrido esta vul
neración de derechos; cada año, en 
octubre, desde el municipio se sigue 
recordando a los represaliados por el 
franquismo”, según se explica en el ma
nifi esto que leyó la concejala de Diversi
dad Ciudadana, Ainara Morales. En el 
acto también estuvieron presentes las 
concejalas del gobierno local Judith Ro
bles, Eva Villanueva y Raquel Martínez.

Charla sobre el franquismo
Mediavilla ofreció una charla sobre el 
franquismo en nuestra localidad, en la 
que destacó que en los años posteriores 
a la Guerra Civil “había mucho silen
cio en el bando republicano porque la 
gente quería ocultar su ideología por 
miedo a las represalias; es decir, la 
gente tenía miedo de expresarse y eso 
era una vulneración de sus derechos”. 
El acto terminó con la proyección del 
documental El Silencio de Otros, diri
gido por Almudena Carracedo y Robert 
Bahar, que trata sobre la lucha silencia
da de las víctimas de la dictadura fran
quista.  José Luis Rodríguez Beltrán

“En la época del franquismo había 
mucho miedo en La Llagosta y, so
bre todo, silencio”. Así lo explicó el 
historia dor local José Luis Mediavilla 
durante el acto de conmemoración del 

Día internacional de los derechos hu
manos, organizado por el Ayuntamiento 
el día 10 en el Centro Cultural, con la 
participación de alumnado de segun
do de Bachillerato del Instituto Mari
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Un 55% de las acciones pro
puestas durante 2023 en el 
marco del Plan Local de Salud 
20222025 se han alcanzado 
plenamente y un 5% lo ha he
cho de forma parcial. El 32% 
no se han alcanzado y el resto 
de indicadores no se pueden 
evaluar por diferentes motivos. 
Estos son los principales datos 
del análisis realizado sobre las 
acciones de 2023 del Plan Lo
cal de Salud, que permite cono
cer su grado de cumplimiento.
Este seguimiento ha facilita
do la tarea ejecutada durante  
2024 y planifi car las acciones 
para este 2025. El grupo motor 
del Plan Local de Salud se reu
nió para conocer los datos de 
este seguimiento, que se añadi
rán a la evaluación fi nal que se 
haga al terminar el Plan y para 
preparar el siguiente.

Salud sexual
Los ámbitos que han obteni
do un mayor nivel de cumpli
miento son el de Salud sexual 
y reproductiva, con un 100%; 
el de Actividad física y depor
te, con un 88%; el de Seguridad 
de las personas, con un 83%; 
y el de Bienestar emocional y 
salud mental, con un 75%. Las 
acciones planteadas que se han 
cumplido del todo son, entre 
otras, las actividades deportivas 
y su promoción, los talleres de 
bienestar y salud emocional, las 
actividades con la gente mayor, 
los talleres sobre sexualidad o 

› SOCIEDAD
Se han alcanzado la mitad de los objetivos, según el grupo motor

Buen balance del primer año de 
aplicación del Plan Local de Salud

algunas acciones sobre alimen
tación saludable. Todas estas 
se mantuvieron durante 2024. 
Donde se ha hecho un camino 
más corto es en el ámbito dedi
cado a prevenir el aislamiento 
social, con un 31% de los obje
tivos alcanzados; seguido del 
de las Condiciones políticas, 
socioeconómicas, culturales y 
medioambientales (36%); Ali
mentación saludable (50%); y 
Protección de la salud ( 54%).

Satisfacción
Hay objetivos que todavía están 
por desarrollar, como la cons
titución de la Mesa de Salud 
de La Llagosta, el estudio para 
Adherirse a la Red Española de 
Ciudades Saludables o el con
trol de los animales domésticos 
de compañía. Otros ya se empe
zaron a trabajar en 2024, como 
el Programa de prescripción 

social o la realización de forma
ción en desfi briladores. 
El concejal de Salud Pública, 
Mariano García, ha manifesta
do que “estamos muy satisfe
chos por el grado de cumpli
miento de los objetivos que 
se habían establecido para 
2023. En algunos paráme
tros debemos conseguir una 
mayor aceleración de los 
objetivos, pero el resultado 
global del 60% es satisfacto
rio”. García ha destacado que 
“los resultados obtenidos son 
gracias al trabajo transversal 
tanto de los diferentes depar
tamentos del Ayuntamiento 
de La Llagosta como del resto 
del grupo motor, con su im
plicación y sus aportaciones”. 
El Ayuntamiento de La Llagos
ta hará público el informe de 
seguimiento de 2023 del Plan 
Local de Salud.  X. Herrero

Reunión del grupo motor del Plan Local de Salud.

El espacio joven Cal Jardiner 
de Parets del Vallès acogió la 
segunda edición de las Jorna
das Vallès Queer, que se ce
lebró con la colaboración de 
Parlem Queer! de La Llagosta. 
La iniciativa, que nace del Ser
vicio Comarcal de Juventud y 
del Servicio de Atención Inte
gral del Consejo Comarcal del 
Vallès Oriental, reunió a una 
cincuentena de personas, con
solidándose como un espacio 
clave para la juventud del co
lectivo LGBTIQA+.
La jornada comenzó con una 
mesa redonda que puso el foco 
en las experiencias de las per
sonas trans y nobinarias del 
Vallès Oriental, moderada por 
la entidad Ca l’Enredus de Sa
badell. Entre las principales 
refl exiones, se destacó la ca

rencia de recursos médicos de 
proximidad y la desa tención 
de las necesidades específi cas 
del colectivo trans y nobina
rio desde la perspectiva médi
ca y sanitaria.
Se denunció la presencia 
de acoso por parte de fi gu
ras educativas, poniendo de 
manifi esto la necesidad de 
una mayor sensibilización y 
apoyo en los entornos edu
cativos para garantizar el 
reconocimiento y validación 
de las identidades de género. 
Sin embargo, se valoró muy 
positivamente la creación de 
espacios seguros, como los 
grupos de amistad, espacios 
jóvenes y jornadas como ésta.
También, hubo un taller de 
moda y diferentes propuestas 
musicales.  J.L. Rodríguez

› IGUALDAD

Parlem Queer! participa en la 
segunda edición del Vallès Queer

La Escuela de Adultos organizó el día 12 una charla sobre las 
enfermedades respiratorias, en el marco de la Marató de 3Cat, 
a cargo de Núria Morera, farmacéutica y divulgadora científi ca.

› EDUCACIÓN

Charla sobre enfermedades 
respiratorias por la Marató

1 de febrero, a las 20 h,
en el Centro Cultural

Precio: 11 euros
Venta de entradas en 
www.entrapolis.com

y en la OAC
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¿Cómo te sientes tras anun
ciar tu retirada?
Las sensaciones son nuevas, 
aunque en los últimos años, 
cuando jugaba fuera, las aficio
nes locales me han mostrado 
mucho respeto. En los últimos 
partidos fuera de casa, después 
de anunciar mi retirada, nunca 
había recibido ovaciones tan 
grandes. No estoy acostum
brado. Lo estoy disfrutando, 
aunque los resultados no nos 
están acompañando. No creo 
que me afecte, pero quizá sí al 
equipo. Eso sí, estoy disfrutan
do muchí simo estas muestras y 
estoy muy agradecido.

¿Por qué te retiras siendo el 
referente del equipo?
Quiero que mi final llegue com
pitiendo a mi máximo nivel y 
no me gustaría que se viera a 
un Antonio García diferente 
del que se ve ahora en la pista. 
Estoy con fuerza, ilusión, y me 
encanta mi día a día. Sé que 
estoy al límite, quizá, de mi de
clive y no quiero que eso ocurra 
en la pista, compitiendo. Creo 
que no sería justo para mí y, so
bre todo, para mi club, equipo y 
compañeros. Para mí, es ideal 
retirarme disfrutando y compi
tiendo al máximo nivel.

¿Es ahora cuando más disfru
tas?
Los mejores años de mi trayec
toria deportiva, o los que más 
disfruto, son esta última etapa 
con el BM Granollers, porque 
es cuando he recibido más ca
riño de mi afición y cuando he
mos estado más cerca de ganar 
un título. Ganar un título habría 
sido lo más especial para mí con 
el BM Granollers, además sien
do capitán.

¿Es una espina que tienes cla
vada?
Cuando volví al Granollers, 
tras negociar mi regreso con el 
gerente Pep Blanchart, le decía 

Antonio García Robledo, de 40 años, afronta este curso 
su última temporada como jugador profesional de 
balonmano en el BM Granollers. El deportista de élite 
de nuestra localidad anunció hace unas semanas que, al 
terminar la actual temporada, se retirará de las canchas 
tras una exitosa trayectoria profesional.

Antonio García 
Robledo

Puedes ver 
el vídeo de 
la entrevista 
escaneando 
este código

que quería volver para ganar un 
título. Lo que más me habría 
gustado en mi carrera deportiva 
es ganar un título con el club de 
mi vida y no lo he conseguido. 
Es cierto que ganamos una Liga 
de los Pirineos, pero es un título 
menor. Hemos estado cerca de 
ganar una Copa del Rey, una 
Liga Europea o una Recopa. 
Esta temporada tendremos un 
par de oportunidades, que lu
charemos hasta el final.

¿Cuáles son los momentos 
que más recuerdas?
Creo que son la medalla de pla
ta en la Final Four de Flensburg 
(Alemania) de la Liga Europea 
con el Granollers y la medalla 
de bronce en los Juegos Olím
picos de Tokio con España. 
También me quedo con el Cam
peonato del Mundo con España 
en Barcelona (2013), aunque ya 
fue hace bastantes años y esas 
sensaciones no son tan recien
tes. Por último, también recor
daré la temporada en León, que 
para mí fue un punto de infle
xión en mi carrera deportiva.

¿Qué ha supuesto para ti 
competir con España?
Es lo mejor que me ha pasado 
nunca, porque he podido com
petir en campeonatos interna
cionales con la selección es
pañola absoluta. Es un orgullo 
y un sueño que tiene cualquier 
deportista. Además, también 
me motiva que pueda ser se
leccionado por la selección es
pañola en cualquier momento 
hasta el final de mi carrera.

¿Cuál es la fórmula para ju
gar en la élite con 40 años?
Entrenar, cuidarte, comer bien, 
tener ilusión en el día a día y 
estar rodeado de gente que te 
quiere y confía en ti. Hay algo 
que creo que es clave: la auto
exigencia. Debes saber y con
fiar en que todo lo que haces es 
al máximo, que cada día tiene 

un sentido, y ya que haces tu 
trabajo, que en mi caso es el ba
lonmano, debes hacerlo con la 
máxima exigencia. No puedes 
dejar pasar partidos o tempo
radas porque el día a día pasa y 
te pasa por encima. Si no estás 
al máximo nivel, es complicado 
que tengas oportunidades.

¿Te motiva seguir en el balon
mano?
Me motiva muchísimo seguir 
ligado al desarrollo del balon
mano y, sobre todo, dentro de 
mi club. Me imagino llegando al 
Palau d’Esports para preparar 
la planificación de las cosas ne
cesarias de los primeros equi

“Quiero retirarme 
disfrutando y compitiendo 
al máximo nivel” 

pos. Puedo ayudar a desarrollar 
la autoexigencia en el club para 
seguir mejorándolo.

¿Siempre te ha gustado el de
porte?
Desde pequeño era un apasio
nado del deporte, por mi fami
lia. Mi sueño era ser jugador 
profesional de fútbol, porque 
aún no conocía el balonmano. 
Cuando cumplí 12 años, Xa
vier Canalejas formó un equipo 
de balonmano y me encantó. 
Aprendí muchísimo. Y a los 14 
años, el BM Granollers me lla
mó para jugar. Nosotros tenía
mos el inconveniente, en casa, 
de no tener transporte para ir 

al Palau d’Esports, así que tenía 
que coger el tren. Mi madre fue 
valiente y para mí no era ningún 
problema, porque iba a hacer lo 
que más me gustaba. Había días 
que llegaba a casa a las once 
de la noche, pero lo disfrutaba 
muchísimo y me sentía un pri
vilegiado.

¿Ese niño estaría contento 
con tu trayectoria deportiva?
Creo que sí, que si ese Antonio 
García Robledo le explicase 
todo lo que conseguiríamos no 
se lo creería. Creo que, inclu
so, iría con más ilusión a los 
entrenamientos.  José Luis 
Rodrígue  z Beltrán
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El Centro Cultural acogerá
el día 16 la 6ª Noche del Deporte 

› POLIDEPORTIVO

La 6ª edición de la Noche del 
Deporte se celebrará el 16 de 
enero en el Centro Cultural. 
El Ayuntamiento reconocerá 
al tejido deportivo por los 
logros conseguidos duran
te la temporada 20232024 
con un total de seis premios 
y diferentes menciones es
peciales. Las categorías que 
se premiarán son la de mejor 
promesa masculino y femeni
no, mejor deportista absoluto 
masculino y femenino y mejor 
equipo masculino y femenino. 
Además, un jurado podrá con

ceder menciones especiales a 
metas memorables deportivas 
entre los distintos apartados 
a mejor deportista o trayec
toria en el deporte adaptado, 
mujeres que cumplan tareas 
directivas de forma continua
da en los clubs o asociaciones 
deportivas del municipio, re
conocimiento a los méritos 
personales en relación con el 
fomento del deporte local y 
reconocimiento a los méritos 
personales en relación con el 
fomento de la inclusión social 
a través del deporte.  J.L.R.B.

El Club Esportiu La Llagosta 
tiene esta temporada un to
tal de 18 equipos y cerca de 
230 deportistas. La entidad de 
nues tra localidad celebró el 14 
de diciem bre el acto de pre
sentación, que llenó el césped 
artificial y las gradas del Cam
po Municipal de Fútbol Joan 
Gelabert. El CE La Llagosta 
presentó 18 equipos, cuatro fe
meninos y 14 masculinos. 
“Estamos consolidando el 
pro yecto con un gran núme
ro de deportistas y equipos. 
En la estructura masculina 
te nemos equipos en todas 
las categorías, porque hemos 
recuperado los juveniles y, 
en la femenina, tenemos por 
primera vez un conjunto en 
fútbol 11”, ha explicado An
tonio Rísquez, presidente del 
CE La Llagosta, que se mues
tra ilusio nado con una nueva 
campaña por delante: “nos 

› FÚTBOL

El Club Esportiu La Llagosta
presentó a sus 18 equipos

marcamos tres objetivos con 
los deportistas porque quere
mos que aprendan, se divier
tan y sean competitivos”. Uno 
de los retos de este año del CE 
La Llagosta es la permanencia 
del primer equipo masculino 
en la Tercera Catalana después 

del ascenso del curso pasado. 
“Creemos que tenemos plan
tilla para salvar la categoría 
y consolidarnos en Tercera. 
Hemos sufrido unos malos 
resultados por mala suerte y 
por una serie de lesiones”,  re
marca Rísquez.  J.L.Rodríguez

Algunos de los deportistas del club llagostense. › BALONMANO

Celebrada la décima
edición del Handball Day 

El Polideportivo Antonio García Robledo y el Campo Munici
pal de Fútbol Joan Gelabert acogieron el 23 de diciembre la 10ª 
edición del Handball Day, organizada por Antonio García Ro
bledo. Durante la jornada, jóvenes de entre 7 y 16 años hicieron 
diferentes actividades, además de practicar su deporte preferi
do, el balonmano, aconsejados por García Robledo.  J. Cintas

Javier Gómez, del Pàdel 
Club La Llagosta, ha queda-
do subcampeón del circuito 
de menores del Máster Ca-
talán infantil. En el torneo, 
organizado por la Federa-
ción Catalana de Pádel, Gó-
mez formó pareja con Lucas 
Pueyo y perdieron la final 
contra la pareja de Asier Es-
tébanez y Biel Vilaseca por 
4-6, 6-1 y 6-4. - J.L.R.B.

› PÁDEL

Gómez, 
subcampeón 
infantil

La selección catalana, con 
Pau Ramos, fue eliminada 
del Campeonato de España 
sub19 de fútbol sala en los 
cuartos de final. Cataluña 
cayó en la tanda de penaltis 
contra la selección de Ma
drid por 3 a 5. Los catalanes 
se habían clasificado para la 
fase final ganando todos los 
partidos disputados en la 
previa en Galicia en el mes 
de noviembre.  J.L.R.B.

› FUTBOL SALA

Pau Ramos 
cae en los 
cuartos

El sénior femenino del Hand
bol Club Vallag perdió el últi
mo partido del 2024 contra el 
Canovelles por 25 a 28 y bajó 
hasta el tercer lugar del grupo B 
de la Primera Catalana con 20 
puntos, empatado con el segun
do, el Sant Fost, y el cuarto, la 
Penya Blaugrana de Montmeló. 
El líder es el Canovelles con 22 
puntos. El próximo partido de 
las llagostenses será el fin de 
semana del 18 y 19 de enero en 
la pista del Montgrí, que es an
tepenúltimo con cuatro puntos.

Por su parte, el sénior masculi
no cerró el 2024 con una derro
ta contra el GEiEG por 16 a 27, 
que lo deja en el último lugar 
del grupo B de la Primera Ca
talana. El Vallag es colista con 
cuatro puntos, empatado con 
el penúltimo, el Montgrí, y el 
antepenúltimo, el Sant Fost. La 
salvación para los llagostenses 
queda a dos puntos. El próximo 
partido del Vallag será en casa, 
contra un rival directo por la 
permanencia, el Montgrí. José 
Luis Rodrígue z Beltrán

› BALONMANO

El Handbol Club Vallag femenino 
inicia el año en tercera posición

Una acción de ataque del Vallag femenino.

› FÚTBOL SALA

La Concordia 
juega en casa  
con el Inter 
Sentmenat
El Club Deportivo La Concor
dia jugará el domingo en casa 
contra el Inter Sentmenat. El 
conjunto llagostense rompió 
la racha positiva de resultados 
con una clara derrota en la pis
ta del Cardedeu por 6 a 0 en 
la última jornada del 2024. El 
equipo sénior femenino llagos
tense llegaba a la novena jor
nada del campeonato con tres 
victorias seguidas, pero contra 
las vallesanas cayó claramen
te y sumó la cuarta derrota de 
la temporada. La jornada an
terior, había derrotado, en un 
buen partido, al Girona por 3 a 
1 con goles de Sonia Parera, Es
tefa Jémez y Marta Coll.
El Club Deportivo La Concor
dia ocupa el noveno lugar en el 
grupo 1 de la Primera Catalana 
con 11 puntos. Su próximo rival 
es antepenúltimo con solo dos 
puntos. José Luis Rodrígue z 
Beltrán
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¿Cómo te sientes tras anun
ciar tu retirada?
Las sensaciones son nuevas, 
aunque en los últimos años, 
cuando jugaba fuera, las aficio
nes locales me han mostrado 
mucho respeto. En los últimos 
partidos fuera de casa, después 
de anunciar mi retirada, nunca 
había recibido ovaciones tan 
grandes. No estoy acostum
brado. Lo estoy disfrutando, 
aunque los resultados no nos 
están acompañando. No creo 
que me afecte, pero quizá sí al 
equipo. Eso sí, estoy disfrutan
do muchí simo estas muestras y 
estoy muy agradecido.

¿Por qué te retiras siendo el 
referente del equipo?
Quiero que mi final llegue com
pitiendo a mi máximo nivel y 
no me gustaría que se viera a 
un Antonio García diferente 
del que se ve ahora en la pista. 
Estoy con fuerza, ilusión, y me 
encanta mi día a día. Sé que 
estoy al límite, quizá, de mi de
clive y no quiero que eso ocurra 
en la pista, compitiendo. Creo 
que no sería justo para mí y, so
bre todo, para mi club, equipo y 
compañeros. Para mí, es ideal 
retirarme disfrutando y compi
tiendo al máximo nivel.

¿Es ahora cuando más disfru
tas?
Los mejores años de mi trayec
toria deportiva, o los que más 
disfruto, son esta última etapa 
con el BM Granollers, porque 
es cuando he recibido más ca
riño de mi afición y cuando he
mos estado más cerca de ganar 
un título. Ganar un título habría 
sido lo más especial para mí con 
el BM Granollers, además sien
do capitán.

¿Es una espina que tienes cla
vada?
Cuando volví al Granollers, 
tras negociar mi regreso con el 
gerente Pep Blanchart, le decía 

Antonio García Robledo, de 40 años, afronta este curso 
su última temporada como jugador profesional de 
balonmano en el BM Granollers. El deportista de élite 
de nuestra localidad anunció hace unas semanas que, al 
terminar la actual temporada, se retirará de las canchas 
tras una exitosa trayectoria profesional.

Antonio García 
Robledo

Puedes ver 
el vídeo de 
la entrevista 
escaneando 
este código

que quería volver para ganar un 
título. Lo que más me habría 
gustado en mi carrera deportiva 
es ganar un título con el club de 
mi vida y no lo he conseguido. 
Es cierto que ganamos una Liga 
de los Pirineos, pero es un título 
menor. Hemos estado cerca de 
ganar una Copa del Rey, una 
Liga Europea o una Recopa. 
Esta temporada tendremos un 
par de oportunidades, que lu
charemos hasta el final.

¿Cuáles son los momentos 
que más recuerdas?
Creo que son la medalla de pla
ta en la Final Four de Flensburg 
(Alemania) de la Liga Europea 
con el Granollers y la medalla 
de bronce en los Juegos Olím
picos de Tokio con España. 
También me quedo con el Cam
peonato del Mundo con España 
en Barcelona (2013), aunque ya 
fue hace bastantes años y esas 
sensaciones no son tan recien
tes. Por último, también recor
daré la temporada en León, que 
para mí fue un punto de infle
xión en mi carrera deportiva.

¿Qué ha supuesto para ti 
competir con España?
Es lo mejor que me ha pasado 
nunca, porque he podido com
petir en campeonatos interna
cionales con la selección es
pañola absoluta. Es un orgullo 
y un sueño que tiene cualquier 
deportista. Además, también 
me motiva que pueda ser se
leccionado por la selección es
pañola en cualquier momento 
hasta el final de mi carrera.

¿Cuál es la fórmula para ju
gar en la élite con 40 años?
Entrenar, cuidarte, comer bien, 
tener ilusión en el día a día y 
estar rodeado de gente que te 
quiere y confía en ti. Hay algo 
que creo que es clave: la auto
exigencia. Debes saber y con
fiar en que todo lo que haces es 
al máximo, que cada día tiene 

un sentido, y ya que haces tu 
trabajo, que en mi caso es el ba
lonmano, debes hacerlo con la 
máxima exigencia. No puedes 
dejar pasar partidos o tempo
radas porque el día a día pasa y 
te pasa por encima. Si no estás 
al máximo nivel, es complicado 
que tengas oportunidades.

¿Te motiva seguir en el balon
mano?
Me motiva muchísimo seguir 
ligado al desarrollo del balon
mano y, sobre todo, dentro de 
mi club. Me imagino llegando al 
Palau d’Esports para preparar 
la planificación de las cosas ne
cesarias de los primeros equi

“Quiero retirarme 
disfrutando y compitiendo 
al máximo nivel” 

pos. Puedo ayudar a desarrollar 
la autoexigencia en el club para 
seguir mejorándolo.

¿Siempre te ha gustado el de
porte?
Desde pequeño era un apasio
nado del deporte, por mi fami
lia. Mi sueño era ser jugador 
profesional de fútbol, porque 
aún no conocía el balonmano. 
Cuando cumplí 12 años, Xa
vier Canalejas formó un equipo 
de balonmano y me encantó. 
Aprendí muchísimo. Y a los 14 
años, el BM Granollers me lla
mó para jugar. Nosotros tenía
mos el inconveniente, en casa, 
de no tener transporte para ir 

al Palau d’Esports, así que tenía 
que coger el tren. Mi madre fue 
valiente y para mí no era ningún 
problema, porque iba a hacer lo 
que más me gustaba. Había días 
que llegaba a casa a las once 
de la noche, pero lo disfrutaba 
muchísimo y me sentía un pri
vilegiado.

¿Ese niño estaría contento 
con tu trayectoria deportiva?
Creo que sí, que si ese Antonio 
García Robledo le explicase 
todo lo que conseguiríamos no 
se lo creería. Creo que, inclu
so, iría con más ilusión a los 
entrenamientos.  José Luis 
Rodrígue  z Beltrán
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Néstor Ramírez, vinculado con 
el Shaman Club Esportiu y ve
cino de La Llagosta, ha ganado 
la Copa Catalana 2024 de en
duro sub23. El ciclista se im
puso en el calendario catalán 
con un total de 892 puntos y un 
margen de 92 con el segundo, 
Adrián Cuéllar, del Bisix Bikes.
Ramírez compitió en las seis 
pruebas de la Copa Catalana 
y en la última obtuvo su mejor 
resultado, un segundo puesto 
en las Gavarres Gravity Race, 
que le fue más que suficiente 
para mantener el liderazgo sub
23. “Creo que la clave de este 
año ha sido haber sido muy 
regular en todas las carreras. 
Al principio de la temporada 
logré un amplio margen con 
mis perseguidores, pero en 
el tramo final la clasificación 
se ajustó. Tuve que concen
trarme al máximo en la úl
tima carrera para sacar un 
buen resultado y mantener el 

› CICLISMO

Néstor Ramírez, campeón de la 
Copa Catalana de enduro sub-23

jersey de campeón catalán”, 
explica Néstor Ramírez, que 
en 2023 fue campeón sub23 
y en 2022 subcampeón. En la 
categoría open, Ramírez rozó 
el podio con un cuarto puesto 
con 746 puntos, quedándose a 
sólo 60 del tercer clasificado. 

“Es una lástima porque du
rante parte de la temporada 
fui líder, he quedado cuarto 
y no pasa nada. El año pasa
do logré el segundo puesto”, 
recuerda Ramírez, que la próxi
ma temporada competirá en la 
categoría élite.  J.L. Rodríguez

Néstor Ramírez.

› KÁRATE

La AE Karate-Judo consigue 
siete nuevos trofeos en kyus
La AE KarateJudo La Lla
gosta ganó siete trofeos en el 
Campeonato de Cataluña de 
kyus de kárate. En la moda
lidad de kumite, Norah Mes
tre se colgó un oro y Ariadna 
Pardo y Guillem Milagros, 

un bronce cada uno. En kata, 
Pao la Rodríguez ganó una 
plata y María López un bron
ce. En sénior, Roberto García 
fue segundo en kata y Daniel 
Pardo, tercero en kumite.  
José Luis Rodríguez

El Club Petanca La Llagosta 
baja a la Segunda Catalana

› PETANCA

Primer equipo del Club Petanca La Llagosta.

El sénior masculino A del 
Club Petanca La Llagosta ha 
bajado a la Segunda Catala
na después de perder en la 
última jornada del campeo
nato en Polinyà por 12 a 4. El 
equipo llagostense llegaba al 
último partido de la liga con 
la obligación de ganar para in
tentar jugar la promoción por 
la permanencia sin depender 
de otros resultados. El equipo 

de nuestra localidad perdió 
y se ha visto superado por el 
penúltimo clasificado, el Mas
quefa, que ganó contra el pri
mer clasificado.
El sénior B del CP La Lla
gosta, en la Tercera Catalana, 
ha acabado antepenúltimo. 
Ahora jugará la promoción de 
permanencia contra el Can 
Cuyàs en una eliminatoria a 
dos jornadas.  J.L.R.B.

› ARTES MARCIALES

El Goshindo Ikigai Schools hizo 
una gala en el Centro Cultural 

El Goshindo Ikigai Schools La Llagosta celebró el 15 de diciem
bre su primera gala de artes marciales. La actividad tuvo lugar 
en el Centro Cultural y contó con unos noventa deportistas de 
la entidad.  J.L.R.B.

El sénior A del FS Unión Lla
gostense empieza el año con 
malas sensaciones después de 
tres derrotas seguidas. El equi
po llagostense perdió en la últi
ma jornada, antes de la parada 
de la competición, contra el 
CFS Palau por 4 a 3. Antes, el 
conjunto de Jordi Pavón había 
caído contra otros dos equipos 
de la zona alta, el Atlètic Cata
là (3 4) y el Prats de Lluçanès 
(32). La dinámica negativa ha 
hecho caer al sénior A hasta el 
cuarto lugar del grupo 1 de la 
Segunda Catalana con 16 pun
tos. El equipo local está a tres 
puntos del tercero, el Futsal 
Masnou, y del segundo, el CFS 
Palau; y a seis del líder, el Atlè
tic Català. El próximo partido 
será el sábado en el CEM El 
Turó contra el Vic, que ocupa el 
octavo lugar con 13 puntos.
El sénior B, en el grupo 3 de la 
Tercera Catalana, mantiene el 

› FÚTBOL SALA

El primer equipo del Fútbol Sala 
Unión Llagostense es cuarto

pulso por la primera posición 
con el Inter Sentmenat B, pues
to que los dos están empatados 
a 25 puntos. El segundo equipo 
llagostense cerró el año con una 
ajustada victoria en la pista del 
Quatre Camins (45). El próxi
mo duelo será el domingo en El 

Turó contra el Inter Sentmenat 
B. El sénior C, en el grupo 4 de 
la Tercera Catalana, despidió el 
año con una derrota contra el  
Sport Sala B por 2 a 1. El equi
po es tercero y, el sábado, jugará 
contra el Grups Arrahona Nou 
Escorial D.  J. Luis Rodríguez

El conjunto llagostense suma tres derrotas seguidas.
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“Intentaremos tener una programación cultural 
atractiva para llegar a todos los públicos”

¿Qué le atrae de la política local?
Me atraen las ganas de ayudar a La Llagosta y 
seguir mejorándola. En este segundo mandato 
he cambiado de concejalías y lo afronto de una 
manera diferente. Tengo muchas ganas de seguir 
aprendiendo y aportar mi granito de arena en 
cada una de las áreas. Tengo motivación e ilusión.

¿Qué puede aportar?
En materia de Cultura puedo aportar mi visión 
de intentar mejorar La Llagosta con un pueblo 
más cohesionado y participativo. Intentaremos 

Judith Robles, de 30 años, afronta su 
segundo mandato como concejala del 
Partit dels Socialistes en La Llagosta y tiene 
la responsabilidad de Cultura, Formación 
y Seguridad Laboral e Igualdad. Trabaja 
en una empresa de recursos humanos y 
es una gran aficionada al baile flamenco. 
También le gusta leer, salir a bailar y 
participar en las actividades del municipio.

llegar a todos los públicos y ofrecer una progra
mación cultural que sea atractiva y en la que la 
gente se sienta identificada. En Igualdad, creo 
que puedo aportar ganas de trabajar, ilusión y el 
objetivo de lograr una La Llagosta más igualitaria 
y equitativa. En Formación y Seguridad Laboral, 
buscamos establecer garantías para que todos los 
trabajadores del Ayuntamiento tengan un em
pleo más seguro y en mejores condiciones.

¿Qué diferencias hay con su primer mandato?
Es diferente porque cuando empecé tenía mucha 
menos experiencia y conocimiento de la admi
nistración local. Ahora tengo un conocimiento 
más amplio de cómo funciona un Ayuntamiento 
y, además, entiendo mejor lo que creo que desea 
la ciudadanía de La Llagosta. 

¿Cuáles son los retos?
En Igualdad trabajamos para tener una pro
gramación de actividades más equitativa, con 
formaciones específicas para escuelas, el tejido 
asociativo y la ciudadanía. También estamos im
plementando más puntos lilas y potenciando la 
formación del colectivo LGTBI para conseguir 
un municipio más equitativo.  J.L. Rodríguez

Judith Robles (PSC) 

AGENDA / Enero
7º CONCURSO DE MICRORRELATOS DÍA 
INTERNACIONAL DE LAS MUJERES
Tema: Mujeres mayores
Presentación de obras del 10 de enero al 24 
de febrero.
Pueden participar personas a partir de los 
16 años.
Bases: www.llagosta.cat/microrelats.

13 | LUNES
CLUB DE LECTURA FÁCIL EN CATALÁN
El llibre de la selva, de Rudyard Kipling.
Oficina de Català.
A las 17.30 h, en Can Pelegrí.

16 | JUEVES
NOCHE DEL DEPORTE
Entrega de premios a los mejores. 
deportistas y clubs locales.
En el Centro Cultural.

16 Y 17 DE ENERO
INSCRIPCIONES AL PASEO DE MARCHA 
NÓRDICA PARA PERSONAS MAYORES
La salida se hará el 28 de enero en Montgat
Plazas limitadas a 52 personas. Después se 
abrirá una lista de espera.
De 9 a 12 h, en el Casal d’Avis.

26 | DOMINGO
SALIDA DE LOS GIGANTES
Salida de mañana a Vila-seca.
Colla Gegantera de la Llagosta.

26 | DOMINGO
LA VENTAFOSC
Escenificación a cargo de Sa Nau Dansa de 
Barcelona.
Actuación de los cuadros de baile de la 
entidad.
Casa de Andalucía.
A las 11 h, en el Centro Cultural.

30 | JUEVES
TERTULIA EN CATALÁN
Oficina de Català.
A las 17 h, en Can Pelegrí.

AGENDA BIBLIOTECA
Actividades infantiles 

con inscripción

HASTA EL 31 DE ENERO
PREMIO ATRAPALLIBRES
Inscripciones para formar parte del jurado.
Para niños y niñas entre 9 y 11 años..
Más información e inscripciones: Biblioteca.

HASTA EL 31 DE ENERO
Inscripciones para asistir a la obra L’aranya, 
de Àngel Guimerà.
Se irà a la representación del 5 de marzo en 
el TNC.
Más información e inscripciones: Biblioteca.

9 | JUEVES
CESTAS CULTURALES
Entrega de premios.
Biblioteca de La Llagosta.
A las 19 h, en la Biblioteca.

22 | MIÉRCOLES
CLUB DE LECTURA
El lector, de Bernhard Schlink.
A las 18 h, en Can Pelegrí.

24 | VIERNES
LA HORA DEL BEBÉ
Para bebés de 0 a 3 años.
A las 17 y a las 18 h, en Can Pelegrí.

MARTES
LA HORA DEL CUENTO
14 de enero, El millor regal.
21 de enero, El buen lobito.
28 de enero, La caputxeta vermella.
Para niños y niñas a partir de 3 años.
A las 18.15 h, en Can Pelegrí.

FEBRERO

1 | SÁBADO
MONÓLOGO
Charlie Pee. Mamasita.
(Para mayores de 18 años).
Entradas:  www.entrapolis.cat y Oficina de 
Atención a la Ciudadanía.
A las 20 h, en el Centro Cultural.
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Néstor Ramírez, vinculado con 
el Shaman Club Esportiu y ve
cino de La Llagosta, ha ganado 
la Copa Catalana 2024 de en
duro sub23. El ciclista se im
puso en el calendario catalán 
con un total de 892 puntos y un 
margen de 92 con el segundo, 
Adrián Cuéllar, del Bisix Bikes.
Ramírez compitió en las seis 
pruebas de la Copa Catalana 
y en la última obtuvo su mejor 
resultado, un segundo puesto 
en las Gavarres Gravity Race, 
que le fue más que suficiente 
para mantener el liderazgo sub
23. “Creo que la clave de este 
año ha sido haber sido muy 
regular en todas las carreras. 
Al principio de la temporada 
logré un amplio margen con 
mis perseguidores, pero en 
el tramo final la clasificación 
se ajustó. Tuve que concen
trarme al máximo en la úl
tima carrera para sacar un 
buen resultado y mantener el 

› CICLISMO

Néstor Ramírez, campeón de la 
Copa Catalana de enduro sub-23

jersey de campeón catalán”, 
explica Néstor Ramírez, que 
en 2023 fue campeón sub23 
y en 2022 subcampeón. En la 
categoría open, Ramírez rozó 
el podio con un cuarto puesto 
con 746 puntos, quedándose a 
sólo 60 del tercer clasificado. 

“Es una lástima porque du
rante parte de la temporada 
fui líder, he quedado cuarto 
y no pasa nada. El año pasa
do logré el segundo puesto”, 
recuerda Ramírez, que la próxi
ma temporada competirá en la 
categoría élite.  J.L. Rodríguez

Néstor Ramírez.

› KÁRATE

La AE Karate-Judo consigue 
siete nuevos trofeos en kyus
La AE KarateJudo La Lla
gosta ganó siete trofeos en el 
Campeonato de Cataluña de 
kyus de kárate. En la moda
lidad de kumite, Norah Mes
tre se colgó un oro y Ariadna 
Pardo y Guillem Milagros, 

un bronce cada uno. En kata, 
Pao la Rodríguez ganó una 
plata y María López un bron
ce. En sénior, Roberto García 
fue segundo en kata y Daniel 
Pardo, tercero en kumite.  
José Luis Rodríguez

El Club Petanca La Llagosta 
baja a la Segunda Catalana

› PETANCA

Primer equipo del Club Petanca La Llagosta.

El sénior masculino A del 
Club Petanca La Llagosta ha 
bajado a la Segunda Catala
na después de perder en la 
última jornada del campeo
nato en Polinyà por 12 a 4. El 
equipo llagostense llegaba al 
último partido de la liga con 
la obligación de ganar para in
tentar jugar la promoción por 
la permanencia sin depender 
de otros resultados. El equipo 

de nuestra localidad perdió 
y se ha visto superado por el 
penúltimo clasificado, el Mas
quefa, que ganó contra el pri
mer clasificado.
El sénior B del CP La Lla
gosta, en la Tercera Catalana, 
ha acabado antepenúltimo. 
Ahora jugará la promoción de 
permanencia contra el Can 
Cuyàs en una eliminatoria a 
dos jornadas.  J.L.R.B.

› ARTES MARCIALES

El Goshindo Ikigai Schools hizo 
una gala en el Centro Cultural 

El Goshindo Ikigai Schools La Llagosta celebró el 15 de diciem
bre su primera gala de artes marciales. La actividad tuvo lugar 
en el Centro Cultural y contó con unos noventa deportistas de 
la entidad.  J.L.R.B.

El sénior A del FS Unión Lla
gostense empieza el año con 
malas sensaciones después de 
tres derrotas seguidas. El equi
po llagostense perdió en la últi
ma jornada, antes de la parada 
de la competición, contra el 
CFS Palau por 4 a 3. Antes, el 
conjunto de Jordi Pavón había 
caído contra otros dos equipos 
de la zona alta, el Atlètic Cata
là (3 4) y el Prats de Lluçanès 
(32). La dinámica negativa ha 
hecho caer al sénior A hasta el 
cuarto lugar del grupo 1 de la 
Segunda Catalana con 16 pun
tos. El equipo local está a tres 
puntos del tercero, el Futsal 
Masnou, y del segundo, el CFS 
Palau; y a seis del líder, el Atlè
tic Català. El próximo partido 
será el sábado en el CEM El 
Turó contra el Vic, que ocupa el 
octavo lugar con 13 puntos.
El sénior B, en el grupo 3 de la 
Tercera Catalana, mantiene el 

› FÚTBOL SALA

El primer equipo del Fútbol Sala 
Unión Llagostense es cuarto

pulso por la primera posición 
con el Inter Sentmenat B, pues
to que los dos están empatados 
a 25 puntos. El segundo equipo 
llagostense cerró el año con una 
ajustada victoria en la pista del 
Quatre Camins (45). El próxi
mo duelo será el domingo en El 

Turó contra el Inter Sentmenat 
B. El sénior C, en el grupo 4 de 
la Tercera Catalana, despidió el 
año con una derrota contra el  
Sport Sala B por 2 a 1. El equi
po es tercero y, el sábado, jugará 
contra el Grups Arrahona Nou 
Escorial D.  J. Luis Rodríguez

El conjunto llagostense suma tres derrotas seguidas.
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El Club Deportivo La Concordia va crear el 
primer equip de futbol de categoria aleví de la 
Llagosta. Va començar jugant a la Segona Di-
visió de la Federació Catalana de Futbol i va 
aconseguir l’ascens a la Primera Divisió. En 
aquell conjunt jugava Antonio Uceda, l’únic veí 
de la Llagosta que ha debutat a la Primera Di-
visió Espanyola. 

Temps de memòria

CD La Concordia. Dècada dels 70.

Jordi Jiménez Rodríguez
Regidor de Serveis Municipals
jimenezrjr@llagosta.cat

16 / Espai obert Gener 2025 | núm 119 | lallagostainforma.cat 

El Club Deportivo La Concordia creó el primer 
equipo de fútbol de categoría alevín de La Lla-
gosta. Empezó jugando en la Segunda División 
de la Federación Catalana de Fútbol y logró el 
ascenso a la Primera División. En ese conjunto 
jugaba Antonio Uceda, el único vecino de La 
Llagosta que ha debutado en la Primera Divi-
sión Española. 
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Feliz año 2025
Desde el Partido Socialista, queremos desear a todos los vecinos y vecinas 
un feliz año nuevo. Desearos mucha salud y mucha paz.

Dejamos atrás un 2024 que ha sido doloroso para muchos. Nuestros  
pensamientos en este año nuevo seguirán estando con las personas 
afectadas por la Dana. A los que una vez más, queremos enviarles nuestro 
mayor fraternal abrazo.

Orgullosos de nuestro pueblo, de nuestras entidades y de nuestro 
ayuntamiento, que se vuelca solidariamente cada vez que alguien lo 
necesita.

Aquí en La Llagosta nos espera un 2025 lleno de actividades y de notables 
mejoras.

Con las obras de la Masía de Can Baqué, las obras del nuevo CAP, las 
obras para dejar listos los terrenos de la SAFA, la replantación de árboles 
para recuperar sombras para el verano y sobre todo el primer contrato de 
limpieza que este equipo de gobierno ha podido gestionar.

Un nuevo contrato de limpieza con más personal, un horario ampliado a 
tardes y fines de semana, más y mejor maquinaria, contenedores nuevos y 
más días de recogida. Sin duda un nuevo servicio para tener el pueblo más 
limpio. 

Un año lleno de mejoras para el pueblo de La Llagosta.

Partit dels Socialistes de Catalunya-
Candidatura de Progrés

2025, Tornem a començar
Tornem a encetar un nou any, el 2025, i per moltes persones és tornar 
a començar, estem a la casella de sortida i tenim un llarg viatge per a 
millorar i fer-nos, i complir, els famosos propòsits del nou Any. Doncs 
en l’àmbit polític local també tornem a estar en la casella de sortida per 
alguns aspectes, com ara en millorar la Festa Major fent cas als comentaris 
de la ciutadania en l’enquesta d’aquesta, una oportunitat més per fer la 
reunió de retorn amb les entitats sobre la Mostra d’Entitats, en la de fer 
una bona comunicació sobre la gestió dels residus amb el nou sistema de 
contenidors amb codificació, atès que si no informem a la ciutadania, des 
d’aquest moment, no aconseguirem el propòsit 2025 que és reduir la tona 
dels contenidors grisos. I també, tenim propòsits per aquest nou any, atès 
que tenim moltes coses encetades que encara ens falta molta informació, 
o bé la informació que ens arriba no és del tot completa, com ara, la gestió 
del servei d’abastament de l’aigua, estarem pendents de la seva gestió, les 
obres del nou CAP, que tot i no estar d’acord en el lloc on s’ha ubicat, sí que 
volem un bon servei i un bon equipament, volem saber si el 2025 serà l’any 
en què tindrem projecte per l’escola SAFA, i sobretot el nostre propòsit 
recurrent des de fa uns anys és si per fi podrem tenir una reunió amb l’equip 
de govern per poder parlar sobre la INTERMODAL, ja que hem de tenir-
la aquí, volem saber quins beneficis pot obtenir la Llagosta, atès que els 
inconvenients ja els coneixem. I esperem que la nova licitació del servei de 
neteja sigui una realitat aquest 2025 i això faci que la Llagosta estigui molt 
més neta. Com veureu tenim propòsits realistes i concrets per la Llagosta 
atès que són temes que són recurrents i que continuarem treballant per 
aconseguir-los. Desitgem que els propòsits de la ciutadania es facin també 
realitat en aquest 2025.

La Llagosta En Comú - 
Confluència

Esquerra Republicana de  
Catalunya-Acord Municipal

Partit Popular

/ 17Grups municipals

Exigimos medidas inmediatas
Denunciamos falta de limpieza, suciedad que lleva semanas acumulándose, 
señalamos órdenes contradictorias a trabajadores de limpieza y el 
incivismo como factores del problema.
En los últimos meses, vecinos han manifestado su descontento por la 
falta de limpieza, una situación que genera problemas de salubridad. 
Destacamos la acumulación de cristales rotos, excrementos sin recoger y 
otros restos que llevan más de tres semanas sin ser retirados.
Vecinos aseguran haber escuchado comentarios de los propios trabajadores 
de limpieza, señalando que reciben instrucciones de priorizar únicamente 
la recolección de hojas caídas, dejando otros residuos en las calles y “tener 
trabajo para el día siguiente”. Este enfoque, estaría contribuyendo al 
deterioro de las condiciones higiénicas en nuestras calles.
Es indignante salir de casa y encontrarte suciedad que lleva ahí semanas, 
en diferentes calles del municipio. Entendemos que hay personas incívicas 
que agravan el problema, pero la limpieza básica no debería depender de 
estrategias cuestionables.
Exigimos medidas inmediatas. Refuerzo de las tareas de limpieza.
Mayor supervisión a las empresas responsables, asegurando que las 
órdenes dadas a los trabajadores sean coherentes con un plan integral de 
limpieza.
Campañas de sensibilización ciudadana para fomentar el respeto por los 
espacios públicos.
Hacemos un llamamiento urgente para que atiendan esta situación y actuar 
de manera más responsable, recordando que la limpieza de la ciudad es un 
esfuerzo conjunto entre vecinos y administraciones.

Bon Any Nou des d’ERC Llagosta!
Des d’Esquerra Republicana de la Llagosta us volem desitjar un feliç 
2025, un any que comencem amb novetats i il·lusió. Aquest nou període 
ve marcat pel canvi de portaveu del nostre grup municipal a l’Ajuntament, 
un relleu que afrontem amb el compromís de seguir treballant per al poble.

Que aquest any nou arribi ple de salut i bons moments per a tothom. 
Seguim avançant junts per fer de la Llagosta un lloc millor.
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El Club Deportivo La Concordia va crear el 
primer equip de futbol de categoria aleví de la 
Llagosta. Va començar jugant a la Segona Di-
visió de la Federació Catalana de Futbol i va 
aconseguir l’ascens a la Primera Divisió. En 
aquell conjunt jugava Antonio Uceda, l’únic veí 
de la Llagosta que ha debutat a la Primera Di-
visió Espanyola. 

Temps de memòria

CD La Concordia. Dècada dels 70.
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El Club Deportivo La Concordia creó el primer 
equipo de fútbol de categoría alevín de La Lla-
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de la Federación Catalana de Fútbol y logró el 
ascenso a la Primera División. En ese conjunto 
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Llagosta que ha debutado en la Primera Divi-
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